

Cambios de cambio en los clubes rotarios de Los Ángeles

Los cinco clubes rotarios de Los Ángeles llevaron a cabo las respectivas ceremonias en que asumieron las nuevas directivas para el periodo 2024-2025.

Se trata del Rotary Club Los Ángeles,

Rotary Club "Gonzalo Arteche", Rotary Club Esmeralda, Rotary Club Santa María de Los Ángeles y Rotary Club Los Ángeles-Cordillera, cuyo propósito es servir a la comunidad, a través de diversas acciones.

ROTARY CLUB SANTA MARÍA DE LOS ÁNGELES

El pasado viernes 28 de junio, el Rotary Club Santa María de Los Ángeles llevó a cabo su ceremonia de transmisión de mando. En la ocasión, el past president, Ricardo Pascual Poblete entregó el cargo al presidente electo 2024-2025, Juan Carlos Altamirano Inostroza. Durante la ceremonia, el presidente saliente dio cuenta de las acciones realizadas en el año, como la implementación de agua potable rural a familias del sector Rinconada de Huaqui, visitas en Navidad para niños y hogares ELEM, jornadas culturales, colaboración con equipo de fútbol de niños y el viaje anual con niños y niñas de la provincia a Talcahuano para conocer el mar, entre otros. RC Santa María de Los Ángeles fue fundado el año 1980 y en la actualidad cuenta con 31 socios activos, liderados ahora por Juan Carlos Altamirano.



ROTARY CLUB LOS ÁNGELES

El Rotary Club Los Ángeles está cercano a su centenario. La institución, cuya sede se encuentra en el sector de la Plaza Pinto, fue fundada el 14 de marzo de 1927, siendo el quinto más antiguo de Chile.

El pasado 28 de junio pasado se llevó a cabo la tradicional ceremonia de cambio de mando, en la que asumió la nueva directiva para el periodo 2024-2025, presidida por Adolfo González Seguel. También ingresaron dos nuevos socios, Alejandro Mariánjel Cea y Eduardo Gutiérrez Melo.

Durante estos 97 años de vida, Rotary Club de Los Ángeles ha realizado diversas obras en beneficio de la comunidad, como el fomento de la paz, la prevención y tratamiento de enfermedades, el suministro de agua potable, la salud materno-infantil, la promoción de la educación, el desarrollo de las economías locales y la protección del medio ambiente.



ROTARY CLUB GONZALO ARTECHE

El pasado 29 de junio, Rotary Club Gonzalo Arteche de Los Ángeles, realizó su cambio de mando, en una ceremonia llena de simbolismos y caracterizada por el compañerismo y la amistad rotaria.

Ante la presencia de los presidentes rotarios de todos los clubes angelinos, socias, familiares y amigos, hizo entrega del cargo Soledad Medina Escobar, asumiendo la presidencia Jeannette Cabezas Fuentes.



ROTARY CLUB ESMERALDA

Este viernes 5 de julio, Rotary Club Esmeralda, celebró su transmisión de mando. El evento marcó el inicio de un nuevo periodo para la organización rotaria, ocasión en que la past president, Valentina Mellado Riquelme entregó el cargo a la presidente electa 2024-2025, Paz Gálvez Valdés.

En la actualidad, con sus 17 socias, el club realiza permanentes actividades de servicio, como el Banco de Sillas de Rueda, acompañamiento a hogar de ancianos y adolescentes, entre otras actividades.



ROTARY CLUB LOS ÁNGELES-CORDILLERA

En las instalaciones del Rotary Club Los Ángeles, se efectuó la ceremonia de transmisión de mando del Rotary Club Los Ángeles-Cordillera. En la ocasión, el socio Pedro Garrido Molina entregó la presidencia al socio Freddy Rivas Jara, el cual liderará al club para el periodo 2024/2025.

Rotary Club Los Ángeles-Cordillera nació el 9 de junio del 2018 y actualmente cuenta con 11 socios activos, cuya labor de servicio se ha focalizado en áreas como la salud materno-infantil, alfabetización y educación básica, prevención y tratamiento de enfermedades, proyectos de agua potable y cuidado del medioambiente, entre otros.

